

# Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Beiträge von angeblichen oder wirklichen Automatenkaufleuten

Autor	Beitrag
<a href="#">Wolf</a> 06.04.2006 14:31	<p>Hallo liebe Mitleser und Mitschreibenden,</p> <p>interessante Themen und noch interessantere Antworten zum Thema Spielrecht! Danke.</p> <p>Ich fasse mich kurz und möchte nur darauf hinweisen, dass in einem z.T. offenen Forum, wie in diesem, jeder als "Automatenkaufmann", (das ist übrigens unsere Berufsbezeichnung, unter welcher wir auch Lehrkräfte ausbilden), sein Statement ungeprüft veröffentlichen kann.</p> <p>Aber glauben sie mir, viele _neue_ User ihres wirklich guten Forums, versuchen unsere Branche in ein schlechtes Licht zu rücken und wo kann man das wohl besser machen, als hier mit unqualifizierten und beleidigenden Beiträgen. Ich finde die Postings, welche hier in den letzten Tagen von _selbsternannten_ Automatenkaufleuten abgeladen wurden, zum Teil mehr als peinlich!</p> <p>Nur meine unwesentliche Einschätzung.</p> <p>Mit lieben Grüßen Wolf</p> <p>Automatenkaufmann</p>
<a href="#">Kramer-Cloppenburg</a> 06.04.2006 15:35	<p>Hallo! .... Wolf, ein freundliches :moin: und :willkommen: im Forum!</p> <p>Ich muss schon sagen; alle Achtung, nicht nur für das hier abgegebene Statement, sondern insbesondere auch für die an mich gesandte Mail! :D :respekt: :D :respekt: :D</p> <p>Es würde sicherlich nicht nur mich, sondern auch alle anderen - vor allem auch die anderen Behördenvertreter - freuen, wenn wir hier im öffentlichen Bereich sachlich fundierte, untermauerte und vor allem nachvollziehbare Stellungnahmen sowohl zur Beurteilung der Rechtslage als auch zu den Sorgen und Problemen aus Sicht der Automatenkaufleute (Aufsteller / Spielhallenbetreiber / Hersteller etc.) bekommen könnten.</p> <p>Wir haben dann nämlich auch die Möglichkeit, diese im Rahmen unserer Möglichkeiten im sog. Instanzenweg vorzutragen und deutlich zu machen und insbesondere auch im geschlossenen Bereich zu erörtern.</p> <p>Und Sie können versichert sein, auch in diesem Teil des Forums machen wir es uns auch nicht leicht und versuchen eine auf möglichst breite Ebene abgestimmte bundesweite Lösung und einheitliche Umsetzung zu erreichen. Das wir hierbei natürlich nur im Rahmen bestehender gesetzlicher Vorgaben und Dienstanweisungen handeln (dürfen!!!) ist natürlich selbstverständlich! :)</p> <p>Also, nochmals willkommen und tragen Sie durch Ihre Beiträge zu einem möglichst verständlichen und nachvollziehbaren Verwaltungshandeln bei. :danke:</p>

Autor	Beitrag
<a href="#">Wolf</a> 06.04.2006 16:25	<p>Danke für deine freundliche Antwort.:danke:</p> <p>Ich hoffe, dass wir weiterhin in deinem Forum lesen und schreiben dürfen.</p> <p>by this way  Ein Vorschlag von mir wäre allerdings, dass sich Automatenkaufleute bei dir bekannt machen.  Nur um irgendwelchen "Ungereimtheiten" aus dem Wege zu gehen.:)</p> <p>Liebe Grüße  Wolf</p>
<a href="#">Kramer-Cloppenburg</a> 06.04.2006 16:47	<p>Danke für die :blumen:!</p> <p>Aber noch etwas zur Klarstellung: :brief:</p> <p>auch wenn es durch die Vielzahl der Beiträge so scheinen könnte - es ist nicht mein Forum und ich bin weder Webmaster noch Administrator, sondern, wie drei andere Kollegen auch, nur ein kleiner Moderator! :D</p> <p>Das Forum wird von der Firma TIGRIS-Software und dem Inhaber, Herrn Macco, betrieben und ich bin froh, dass ich hier - ebenso wie viele andere Kolleginnen und Kollegen - ein wenig mitmischen und so zu einer möglichst gut aufgestellten Rechtsfindung und Meinungsbildung beitragen darf. :D</p> <p>Und der Vorschlag, dass sich die Automatenkaufleute bei uns bekannt machen sollten, ist so schlecht nicht. Hier wäre aber zum einen das Profil eine gute Lösung oder ansonsten, eine Mail an den Admin oder Webmaster, der diese Angaben dann (auch aus Datenschutzgründen etc.) für evtl. Problemfälle abspeichern könnte.</p>
<a href="#">Wolf</a> 06.04.2006 17:12	<p>quote-----  Original von Kramer-Cloppenburg  Danke für die :blumen:!</p> <p>Und der Vorschlag, dass sich die Automatenkaufleute bei uns bekannt machen sollten, ist so schlecht nicht. Hier wäre aber zum einen das Profil eine gute Lösung oder ansonsten, eine Mail an den Admin oder Webmaster, der diese Angaben dann (auch aus Datenschutzgründen etc.) für evtl. Problemfälle abspeichern könnte.  -----</p> <p>Nix zu danken! ;)</p> <p>Die mail an den Admin fände ich allerdings optimal.  Wir wollen uns ja hier austauschen und die "Leutchen", welche was zu verstecken haben, sollten eh`außen vor bleiben.</p> <p>Einen schönen Abend noch und ein sonniges Wochenende  wünscht vom Niederrhein</p> <p>Wolf</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:

